

Exhibit 52



City of New York, State of New York, County of New York

I, Jacqueline Yorke, hereby certify that the document “**SQ0000002544**” is, to the best of my knowledge and belief, a true and accurate translation from English into French.

Jacqueline Yorke
Currently situated in the County of New York

Sworn to before me remotely this
June 23, 2021

Signature, Notary Public
Currently situated in the County of New York



Stamp, Notary Public

LISTE DE QUESTIONS:
SQUARE-ONE / CIRCLE

Resp	Nom	Question	Proposition de résolution	Résolution
Circle	Restructuration	Circle propose d'assumer la responsabilité de tous les travaux administratifs liés au transfert, y compris l'ouverture de nouveaux comptes, l'examen des propositions, la nomination de nouveaux prestataires de services, la liaison avec la société fiduciaire et les avocats des IVB et la préparation d'une version révisée du prospectus du Fonds et des Résolutions du Conseil pour ratifier les différents changements. Honoraires fixes de 5 500 EUR	Je pense qu'il s'agit d'une proposition valable. Toutes ces tâches sont très chronophages si elles sont effectuées séparément par nous.	OK, les frais de restructuration de 5 500 EUR seront amortis sur 3 ans.
Circle	Restructuration de la résolution du CA	Circle a préparé une résolution du CA pour le transfert des responsabilités de HSBC à Circle.	En cours d'examen par HSBC	Sera signé par LE lorsque OK
Circle	M&S du Fonds	Le mémorandum du fonds et les statuts ne sont pas à jour. Le nom de l'entreprise est toujours Isis Worldwide, le capital est inadéquat	Circle examine cette question	
Circle	Résolutions du CA du Fonds	La Société est décrite comme une entité des Îles Caïman dans les Résolutions du CA précédentes.	Circle doit corriger ces erreurs	
Circle	Documents du fonds	Le certificat de reconnaissance du fonds émis par le FSC des IVB est manquant	Circle va rechercher les documents	
Circle	Fonds actions A avec droit de vote	Est-ce que les actions A avec droit de vote sont toujours détenues par Casnam Ltd ?	Circle va confirmer	
Circle	Directive européenne sur l'épargne	Définie comme hors du champ d'application avec Telekurs ?	Circle enregistrera le fonds comme hors du champ d'application	Circle va enregistrer
Circle	Comptes bancaires du fonds	Ouvrir de nouveaux comptes en espèces auprès de Fortis	Ok, mais la signature unique de Circle est limitée à 10 000 USD.	En cours, vérifier plus tard
Circle	Actions -C-	Les actions de catégorie C sont/seront utilisées	Les actions de classe C n'ont jamais été vendues, mais nous voulons garder cette option ouverte pour l'avenir.	Ne pas changer le mémorandum d'offre
Circle	Administrateurs de fonds	Luc Estenne est l'unique administrateur. Cela doit être évité. Pourrait créer des problèmes fiscaux en Suisse et rend la communication avec le FSC des IVB plus difficile.	Circle propose Humphry Leue, résident des IVB. Frais annuels de 3'000 USD	Désignez Humphry Leue / LE peut-il conserver les pouvoirs de signature uniques ?
Circle	Secrétaire du fonds	HSBC a nommé un Secrétaire	Le secrétaire doit être supprimé	Circle va supprimer le secrétaire d'HSBC. Aucun

**LISTE DE QUESTIONS:
SQUARE-ONE / CIRCLE**

				remplacement ne sera cherché
Circle	Conseil juridique américains	Avocat américain dans le memorandum d'offre	Supprimer, sinon leur soumettre un memorandum mis à jour pour revue	Circle va supprimer le Conseil juridique américain
Circle	Madoff Securities	Nous ne souhaitons pas présenter Madoff Securities comme dépositaire dans le MO.	Option 1) Modifier à Madoff Securities, option 2) communiquer uniquement à la Commission des services financiers (FSC) des IVB, et ne pas mentionner dans le Memorandum	Circle ne révélera pas le dépositaire dans le MO. Nous déciderons de la manière de résoudre le problème ultérieurement si le FSC des IVB demande des informations supplémentaires.
Circle	Directeur de la société de gestion	La direction de la Société doit avoir au moins deux administrateurs pour se conformer aux règles FSC des IVB (non contre-vérifiées).	Demandez à Humphry Leue « d'établir un devis » et nommez le directeur si le devis est accepté. H.Leue ne peut pas accepter ce poste. Circle peut proposer quelqu'un d'autre.	Ajouter LE au CA et garder Hostettler pour le moment.
Circle	Documents de la société de gestion	La plupart des documents de la Société de gestion sont manquants, y compris 1) le certificat de constitution, 2) la licence de gestion, 3) la mauvaise juridiction (Caïman), 4) l'affectation de l'auditeur, 5) le contrat de conseil financier entre (PA et SQ1, 6) le registre des membres.	Circle va rechercher les documents	
LD	Partners Advisers	Fournir un extrait du registre commercial GVA	Pas une exigence formelle. Bien à avoir, pour informations de Circle uniquement.	Fournira un extrait
LE	Due Diligence	Dans le cadre de la due diligence, fournir des informations sur les bénéficiaires effectifs finaux des actions de gestion de fonds, c.-à-d., lettre confirmant la propriété effective, copie certifiée du passeport (pour chaque 'ubo'), CV professionnel (pour chaque 'ubo') ; copie de la facture de services publics avec preuve de l'adresse résidentielle (pour chaque 'ubo').	Qui possède les actions de gestion du fonds ? Si la société de gestion de fonds le fait, qui possède les actions de la société de gestion de fonds ?	LE obtiendra les documents requis

Exhibit 6

CONFIDENTIAL

**ISSUES LIST:
SQUARE-ONE / CIRCLE**

Resp	Name	Issue	Proposition for resolution	Resolution
Circle	Restructuring	Circle propose to take responsibility of all admin work related to the transfer including opening of new accounts, reviewing proposals, appointing new service providers, liaising with the trust company and lawyers in BVI and the preparation of a revised version of the Fund's prospectus and Board Resolutions to ratify the various changes. Fixed fee of EUR 5,500	I believe this is a worthwhile proposition. All these tasks are very time-consuming if performed separately by us.	OK, Restructuring fee of EUR 5,500 will be amortized over 3 years
Circle	Restructuring BoD Resolution	Circle prepared BoD Resolution for transfer of responsibilities from HSBC to Circle	Being reviewed by HSBC	Will be signed by LE when ok
Circle	Fund M&A	Fund Memorandum and Articles of association are not up-to-date. Name of company is still Isis Worldwide, capital is inadequate	Circle is looking into this matter	
Circle	Fund BoD Resolutions	Company is described as a Caiman entity in earlier BoD Resolutions	Circle must correct these errors	
Circle	Fund Documents	Fund Certificate of Recognition issued by BVI FSC is missing	Circle will chase documents	
Circle	Fund A voting shares	Are A voting shares still held by Casnam Ltd?	Circle will confirm	
Circle	EU Savings Directive	Defined as out of scope with Telekurs?	Circle will register fund as out of scope	Circle will register
Circle	Fund Bank Accounts	Open new cash accounts with Fortis	Ok, but Circle sole signature limited to USD 10,000	In process, check later
Circle	-C- Shares	Are/will Class C shares be used	Class Cshres have never been sold, but we want to keep this option open for the future	Don't change Offering Memorandum
Circle	Fund Directors	Luc Estenne is sole director. This should be avoided. Could create tax problems in Switzerland and makes communication with BVI FSC more difficult.	Circle proposes Humphry Leue BVI Resident. Yearly fee USD 3,000	Appoint Humphry Leue. / Can LE retain sole signature powers ?
Circle	Fund Secretary	HSBC appointed secretary	Secretary must be removed	Circle will remove HSBC secretary. No replacement will be sought

SQO000002544

CONFIDENTIAL

**ISSUES LIST:
SQUARE-ONE / CIRCLE**

Circle	US Legal Counsel	US Counsel in offering memorandum	Remove, otherwise submit updated memorandum to them for review	Circle will remove US Counsel
Circle	Madoff Securities	We do not wish to present Madoff Securities as custodian in OM	Option 1) Change to Madoff Securities, option 2) only communicate to BVI Finacial Services Commission (FSC), and not mention in Memorandum	Circle will not disclose custodian in OM. We will decide on how to address the issue later if BVI FSC asks for further information
Circle	Management Company Director	The Management Copmpany should have at least two directors for compliance with BVI FSC rules (not cross checked)	Ask Humphry Leue for "financial quote" and appoint him a director if quote accepted. H.Leue can not take this position. Circle can propose someone else.	Add LE to the BoD and keep Hostettler for the time being.
Circle	Management Company Documents	Most Management Company documents are missing, including 1) Certificate of incorporation, 2) Management License, 3) Wrong jurisdiction (Caiman), 4) Auditor's assignment, 5) Financial Advisory Agreement between (PA & SQ1), 6) Register of Members	Circle will chase documents	
LD	Partners Advisers	Provide excerpt of GVA Commercial Registry	Not a formal requirement. Nice to have, for Circle information only.	Will provide extract
LE	Due diligence	As part of due diligence, provide information on ultimate beneficial owners of fund management shares, i.e., Letter confirming beneficial ownership, Certified copy of passport (for each 'ubo'), Professional CV (for each 'ubo'); copy of utility bill with evidence of residential address (for each 'ubo').	Who owns the fund management shares? If fund management company does, who owns fund management company shares?	LE will obtain documents required

SQO000002545

SQO000002544.0005